

Escrito por

Jueves, 17 de Noviembre de 2016 13:40

La Cuenca Carbonífera se unió para trabajar en la búsqueda y elaboración de herramientas que contribuyan soluciones eficaces a los problemas de adicciones que padece la comunidad 28 de Noviembre como la de Río Turbio.

En el día de ayer miércoles 16 de Noviembre en el Auditorio Francisco “Pancho” Zapata se realizó la Jornada “Por una Cuenca Participativa y Preventiva”, enmarcada dentro del programa de Prevención, Detección Temprana y Asistencia de las Adicciones”, impulsada y organizada por la empresa YCRT en conjunto con nuestra Unidad Académica y diferentes entes representativos de la Cuenca.

Esta Jornada contó con la participación del Interventor de YCRT Omar Zeidán, los intendentes interinos por 28 de Noviembre Aldo Heredia y Basilio López por Río Turbio y la Decana de la UART Lic. Silvia Llanos, quienes se refirieron a la problemática y se comprometieron a trabajar arduamente para dar lucha a este flagelo. También hicieron lo mismo los representantes de diferentes sectores que conforman nuestra comunidad como el Hospital Regional de la Cuenca Carbonífera, el personal y directivos del C.I.C “Padre Mugica”, la Municipalidad de Río Turbio y el Concejo Deliberante, el C.A.B.I. de la Municipalidad de 28 de Noviembre, la Escuela de Enfermería de la UART, Colegios y Escuelas de enseñanza Primaria y Secundaria, Sindicatos, Juntas Vecinales entre otras entidades de la Cuenca Carbonífera, quienes expusieron sus experiencias y brindaron herramientas que ayudarán a construir una red que contenga y ayude a las víctimas.

El cierre fue positivo tanto por la participación de la gran mayoría de los sectores que nos conforman como por el compromiso asumido por todos.